



# InfoElvex

Junio 2009



Con Elvex Direct podrá disfrutar ahora de un soporte y mantenimiento informático por ordenador a un bajo coste.

Elvex atiende a las necesidades del momento para Pymes conociendo las necesidades del momento.

## Desayunos Elvex

Elvex estrena iniciativa con el propósito de dar a conocer mejor los valores de su actividad.



Tómese un café con nosotros y descubra las últimas y mejores soluciones para su empresa. Conozca mejor quien ofrece las soluciones más eficientes a Pymes.

Le presentaremos nuestras instalaciones así, como nuestros valores.

## Integración y consolidación de balances en UTES

### Integra UTE se consolida como la mejor solución software para la integración de balances en UTE y Grupos de empresa

Actualmente estos procesos consumen bastantes recursos que podrá reducir en un 70%

Elvex ha creado una solución software para la integración de balances de UTES. Esta aplicación informática está aplicada a la consolidación de balances temporales de empresa y filiales de grupos, con la principal ventaja de que se alimenta de diversos formatos de balances a la hora de importar y exportar.

Integra UTE, agiliza el proceso de integración de balances contables en un solo balance, lo que implica un importante ahorro de tiempo, además, de un mayor control de los procesos, permitiendo comparar y recuperar balances de cualquier periodo.

El Software posee una opción para visualizar rápidamente un histórico de balances contables de la empresa y exporta de forma automatizada cualquier balance individual o integrado a los aplicativos de contabilidad con los que se trabaje.



Además de todas estas ventajas, la herramienta posee una política de accesos en la que se pueden definir diferentes niveles de usuario, con lo que la información confidencial puede restringirse y la labor tediosa de introducción de datos puede derivar a una persona de menor responsabilidad.

## Calidad para pacientes y trabajadores en Hospitales

### Elvex, distribuidor oficial de Lincor Solutions

Las dos empresas ofrecen las últimas ventajas tecnológicas para la competitividad del Hospital, ligado al ocio de los pacientes del mismo

Por ello se ha firmado un acuerdo de colaboración entre las dos compañías para distribuir MEDVista en el territorio Nacional.

MEDIVista facilita a sus pacientes servicios de entretenimiento y comunicación desde su cama directamente como acceso de banda ancha a Internet, correo electrónico, televisión, contenido específico del hospital, juegos etc.



Esta solución es ideal como una plataforma de acceso segura a la información del Hospital ayudando además a reducir gastos al centro, ofreciendo información exacta y puntual directamente al paciente en su cama. Información de vital importancia para la actuación rápida y eficaz del equipo médico en cualquier situación.

**Últimos eventos**

## Los asistentes acogieron gratamente las últimas funcionalidades de Ecoelvex

Los asistentes del evento pudieron conocer las últimas funcionalidades de la solución durante una agradable presentación en Madrid



El pasado 21 de Mayo se presentó las últimas funcionalidades de la solución para gestores de residuos en Madrid. Los asistentes a dicho evento quedaron gratamente satisfechos con estas nuevas funciones que posee la solución como el módulo E3L, Movilidad etc.

Los asistentes pudieron disfrutar de una presentación y demostración del Software gratuita, además de un pequeño obsequio y un aperitivo para acompañar la jornada. El evento se celebró en el Parque de las Naciones de Madrid, en el edificio EXCAL.

Aproximadamente duró dos horas y constó de una pequeña presentación de Elvex y de la presentación y demostración de la solución, haciendo hincapié en las nuevas funcionalidades, de las cuales el módulo E3L causó mayor interés.

### Documentación E3L Obligatoria en 2010

A partir del 1 de Enero del 2010 será obligatoria la documentación E3L para los Gestores de Residuos en la comunidad autónoma de Castilla La Mancha.

La junta de Castilla La Mancha ya ha comunicado esta decisión y todo apunta que en un periodo breve de tiempo esta documentación se exigirá a todos los Gestores de Residuos del territorio Nacional

**Actualidad**

## Casi un 8% de descenso de la piratería Software en nuestro país el pasado año

Gracias a estudios conocemos la realidad de que cada año desciende la distribución de software ilegal en nuestro país, en parte, a las fuertes medidas correctoras que aplica el Estado y a los nuevos métodos utilizados por empresas punteras como Microsoft.

Respecto al uso de software ilegal en empresas en España, se están tomando duras medidas correctoras.

El Ordenamiento Jurídico tipifica dentro del ámbito Penal como delitos las infracciones contra la Propiedad Intelectual del software. En el Código Penal se recogen los delitos relativos a la propiedad intelectual, en los que se prevén penas de privación de libertad de hasta cuatro años, y hasta cinco años de inhabilitación para el ejercicio de la profesión y multas de hasta 216.000 €.

**InfoElvex**

### Suscripción

Si desea suscribirse a Infoelvex, comuníquenoslo al contacto que ofrecemos a continuación para recibir mensualmente en su correo la actualidad relacionada con Elvex y el sector, así como de cualquier novedad al instante.

### Información y contacto en

**983 54 96 34**

**www.elvex.es**

**elvex@elvex.es**